
SABATO 4 GIUGNO 
 

IL GRANDE DONO DEI FIGLI 
Qual è il più grande dono che Dio vi ha fatto 
come famiglia? I figli, chiaro? Avete qualcosa 
di più grande dei vostri figli? Se pensate di 
avere qualcosa di più grande siete proprio 
matti, nulla vale un figlio. 
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